



こんにちは！ 企画課男女共同参画係です



7月6日、第3回国東市男女共同参画計画審議会が行われました。審議会委員さんからいろいろとご意見をいただき、市長から審議会に諮問を受けていた計画（素案）に対する審議が終了をいたしました。

7月11日(水)、池本積審議会議長から野田市長へ答申書が渡されました。

計画の内容につきましては、広報などを通じて、市民の皆様にお知らせをしたいと考えています。



▲池本会長（写真右）から野田市長に答申書が手渡されました

国東農工高校で「デートDV防止セミナー」開催



▲講師の中田慶子さん

国東農工高校で「デートDV防止セミナー」が7月10日(火)に開催されました。このセミナーは大分県の主催で高校生を対象に行われましたが、国東市人権擁護委員4名、市職員6名も聴講させていただきました。「デートDV」とは交際相手への暴力のことをいいます（DV＝配偶者からの暴力でドメスティック・バイオレンスのこと）。現在、若い人たちの間にもDVが増加しています。若い人たちが受講することで意識を深め、デートDVの防止を呼びかけるものです。

講師はNPO法人DV防止ながさき代表の中田慶子さん。詳しいお話の中に意識チェックや高校生による会話の実演などを交えてのセミナーで、高校生は具体的にデートDVを知ることができ、これからの世代の人にとっても良いアピールであったと思います。

原点は「相手を思いやる心、気持ち」と感じて農工高校を後にしました。



▲生徒の皆さんも、恋人同士の役で熱演

ちょっとうれしい話…

農工高校をお訪ねした時のことです。現在高校では、平成20年4月の高校統合に向けて、ただ今校舎を増築中です。不慣れな私は、工事中のため入口がわからず困っておりました。ちょうど、その時、体育館に生徒が移動中でしたので、男子生徒に尋ねたところ、快く教えていただいたうえに、その生徒が「ちょっと待っててください」といって体育館とは逆方向に走っていったのです。待っていると何とその生徒の手には来客用のスリッパが…。「どうぞ」と勧めてくれたのです。来客に機敏に気持ちよく応対してくれてさらに彼のとった行動は、大人の私を感動させるものでした。

農工高校のX君、ありがとう!!

